



#Política

'Democracia mexicana, en riesgo': Rubén Moreira

POR YVONNE REYES CAMPOS

Méjico enfrenta una crisis no solo económica y de seguridad, sino que, además, está en riesgo la democracia por los intentos del gobierno de Morena de coartar la libertad de expresión y la mala conducción en la política exterior del país, afirmó el coordinador del Partido Revolucionario Institucional (PRI), en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira.

Moreira condenó los intentos de coartar la libertad de prensa. En este sentido, reprobó el intento de censura y que los profesionales de la comuni-

Rubén Moreira reprobó que los profesionales de la comunicación sean blanco de acoso y persecución judicial

cación sean blanco de acoso y persecución judicial.

Calificó la reciente demanda contra el periodista Héctor de Mauleón, interpuesta desde Tamaulipas como una intención de silenciar la crítica y coartar la libre expresión.

Al referirse a la crisis migratoria, Moreira Valdez advirtió que es imperativo revisar con seriedad la dirección de la diplomacia internacional, ya que las crecientes tensiones y las

señales de incomprendión en la relación bilateral de México con los Estados Unidos, con quien compartimos historia y alianzas estratégicas, son motivo de gran inquietud.

Dijo que hay una actuación consular que dista mucho de la conducción de México en materia diplomática en sexenios antes de Morena. Recordó que en el último sexenio priista se destinaron cerca de mil millones de pesos al apoyo consular,



mientras hoy se invierte apenas la mitad.

Rubén Moreira, asimismo calificó de erróneas y falta de pericia la declaración de la presidenta Claudia Sheinbaum ante las manifestaciones en California que hoy afectan a los mexicanos que viven en ese país; además dijo que es preocupante que el Gobierno federal no tome en cuenta las observaciones de la OEA sobre la elección de jueces y magistrados, cuando incluso, señala que este ejercicio no es recomendable para que se replique en otros países.

Refrenda compromiso con defensa de la libertad de expresión

El coordinador del PRI, en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, refrendó su compromiso con la defensa irrestricta de la libertad de expresión y con una política exterior que honre la historia de la Nación, que proteja a los hermanos connacio-

nales y fortalezca la imagen de México en el mundo.

La senadora de Morena, Margarita Valdez, negó categóricamente que las palabras de la presidenta hayan generado el problema. Afirmó que responsabilizarla es injusto y reiteró su respaldo absoluto a su liderazgo.

Es fundamental, subrayó, que la voz de los distintos actores políticos sea escuchada, que haya un diálogo constructivo, para dar resultados y evitar que el país siga en el camino del autoritarismo.

En materia económica, Mario Di Costanzo señaló los graves problemas financieros que enfrenta el país donde nuevamente el Banco Mundial, la Calificadora *Fitch* y BBVA estimaron que la economía difícilmente crecerá en este año. Síntoma de esta tendencia, dijo es que la inflación en el mes de mayo fue de 4.42 por ciento, donde el aumento en alimentos no para y está muy por arriba de la inflación general.